

Wakil Bupati Pasaman, Program Pasaman Berimtaq Maju Signifikan

Syafrianto - PASAMAN.JOURNALIST.ID

Oct 29, 2023 - 12:04



PASAMAN - Wakil Bupati (Wabup) Pasaman Sabar AS mengklaim program Pasaman Berimtaq (beriman dan bertakwa) sejauh ini telah mengalami kemajuan yang cukup signifikan sejak mulai diluncurkan beberapa tahun lalu.

"Alhamdulillah, kita harus bangga dan bersyukur sejauh ini program Pasaman Berimtaq mengalami perkembangan yang cukup menggembirakan," kata Sabar ketika membuka kegiatan Apel Akbar Didikan Subuh MDA/TPQ/TPSQ se-

Kabupaten Pasaman di Lubuk Sikaping, Minggu (29/10/2023).

Pasaman Berimtaq merupakan satu dari 10 program andalan prioritas Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Pasaman sejak dipimpin oleh duet Bupati Benny Utama dan Wakil Bupati Sabar AS.

Wabup Sabar kemudian menunjuk contoh lomba tahfidz yang digelar di Lubuk Sikaping, beberapa waktu lalu. "Peserta lomba fahfidz tahun ini mengalami peningkatan yang cukup signifikan dibandingkan dengan tahun lalu," katanya.

Bukti lain, menurut Sabar, pada awal bulan depan ia akan melaunching Kampung Al-Quran di Nagari Muaro Sungai Lolo. "Diluncurkan di Muaro Sungai Lolo, kita berharap hal serupa juga dilakukan di nagari-nagari lain di Pasaman," katanya.

Namanya Kampung Al-Quran, menurut Wabup Sabar, maka di nagari itu akan dimasifkan aneka kegiatan seputar Al-Quran seperti kegiatan tulis-baca, menghafal, mengajarkan dan mempraktekkan isi dan kandungan Al-Quran di dalam kehidupan sehari-hari.

"Yang kita sasar memang seperti itu, yaitu bagaimana keseharian anak nagari, terutama kalangan generasi muda, dilandaskan dengan nilai-nilai agama yang bersumber dari Al-Quran dan hadist Nabi Muhammad SAW," tambah Sabar.

Dengan kata lain, menurut Wabuo Sabar, Pasaman boleh saja terus maju dan berkembang mengikuti arus peradaban umat manusia, tapi tidak dengan meninggalkan nilai-nilai dasar yang sudah diwarisi turun-temurun, terutama nilai-nilai agama Islam.

Kakan Kemenag Kabupaten Pasaman yang diwakili Kasi PD Pontren H. Asrul S.Ag. M. Pd. menilai kegiatan Apel Akbar Didikan Subuh itu erat dengan visi dan misi Pemkab Pasaman, yaitu Pasaman Berimtaq. "Dimulai dari anak-anak sebagai generasi penerus," katanya.

Asrul juga menyatakan memberi apresiasi yang setinggi-tingginya terhadap Pemkab Pasaman yang memiliki perhatian dan kepedulian yang tinggi untuk pembangunan di bidang keagamaan.

Informasi yang diterima menyebutkan, kegiatan itu dimaksudkan untuk meningkatkan kompetensi lembaga Didikan Subuh di Pasaman sehingga melahirkan santri yang pandai baca tulis Al-Quran dan beribadah sesuai dengan aturan syar'i.